


VACUFLEX GmbH		Richtlinien Lieferungen & Abholungen / Guidelines deliveries & collections	
Herausgeber: Logistik	Stand: 21.10.2024		Gültigkeitsbereich: Zentrallager VACUFLEX GmbH

VACUFLEX GmbH
Dornhofstraße 89 in 63263 Neu-Isenburg



Um einen reibungslosen Warenverkehr gewährleisten zu können, sind diese Richtlinien zwingend einzuhalten. Bitte leiten Sie diese Richtlinien an die Spediteure weiter!

Wir bitten um Beachtung das unser Lager in Neu-Isenburg aktuell nicht ganzzeitig besetzt ist. Daher ist es zwingend erforderlich im Vorfeld mit uns Kontakt aufzunehmen, da der LKW-Fahrer sonst vor verschlossenen Türen stehen wird oder auch das Gelände nach Einfahrt nicht mehr verlassen kann.

Das Gelände ist mit einer Schranke gesichert die sich nur bei Einfahrt automatisch öffnet.
Die Ausfahrt vom Gelände ist ausschließlich mit einer Münze zum Öffnen der Schranke möglich!
Diese wird nach Be- und Entladung von unseren Kollegen/innen an den Fahrer übergeben.

Anmeldung:

Jede Lieferung oder Abholung muss mindestens 1 Arbeitstag (Mo-Fr) vorher angemeldet werden.

Kontaktdaten: Versandbüro T +49 (0) 6105 9339 11 oder eMail logistic@vacuflex.de

Öffnungszeiten:

Montag – Freitag 7.00 – 16.45 Uhr

Samstag und Sonntag ist das komplette Gelände nicht mehr zugänglich!

Voraussetzungen zur Warenannahme

- Liefersdokumente und Palettenbeschriftung müssen eindeutig und übereinstimmend sein
- Paletten bzw. Stellplätze müssen frei zugänglich sein (andere Paletten, Zurrgurte, Verpackungsmaterial o.ä. dürfen nicht im Weg sein)
- Extreme Überstände oder extreme Überhänge der Ladung auf einer Palette sind nicht zulässig
- Paletten und Verpackungsmaterial müssen sauber, trocken und frei von Verunreinigungen (Öl, Schimmel, Stockflecken, Geruch) sein
- Annahme nur von intakten Paletten; gebrochene Palettenbretter, fehlende oder verdrehte Klötze sind nicht zulässig
- Verpackungsfolie darf nicht lose sein oder herunterhängen
- Gefahrstoffe müssen eindeutig gekennzeichnet sein
- Zwischenlagerung von Gefahrstoffen (die nicht für VACUFLEX GmbH vorgesehen sind) sind nicht zulässig, auch nicht zwecks Rangierarbeiten
- Entladung hat an den Rampen zu erfolgen (aufgrund Beschädigungsgefahr durch Wettereinflüsse)

Abholung

- Verladung und Transportsicherung erfolgt nicht durch VACUFLEX GmbH

Vorgaben zum Verhalten auf dem Betriebsgelände

- Höchstgeschwindigkeit auf dem gesamten Betriebsgelände 8 km/h
- Fahrzeug ist gegen Wegrollen mit einem Vorlegekeil zu sichern
- Fahrer muss alle Maßnahmen zur Sicherung von Fahrzeug und Anhängern befolgen
- Vor der Wegfahrt muss der Fahrer kontrollieren, dass keine Be- und Entladungsarbeiten stattfinden
- Warnweste und Arbeitsschutzschuhe sind auf dem Betriebsgelände Pflicht
- Verständigung mit dem Fahrer in deutscher oder englischer Sprache
- Rauchen nur an den ausgewiesenen Stellen erlaubt
- Alle Anweisungen wie Gesundheits- und Sicherheitsrichtlinien der jeweiligen Betriebsstätte sind zu befolgen

VACUFLEX GmbH		<u>Richtlinien Lieferungen & Abholungen /</u> <u>Guidelines deliveries & collections</u>	
Herausgeber: Logistik	Stand: 21.10.2024		Gültigkeitsbereich: Zentrallager VACUFLEX GmbH

VACUFLEX GmbH
Dornhofstraße 89 in 63263 Neu-Isenburg



In order to ensure the smooth transportation of goods, these guidelines must be observed. Please forward these guidelines to the forwarding agents!

Please note that our warehouse in Neu-Isenburg is currently not staffed all day. It is therefore absolutely necessary to contact us in advance, as otherwise the truck driver will be faced with locked doors or will not be able to leave the premises after entering.

The site is secured with a barrier that only opens automatically when you enter.

Exiting the premises is only possible with a coin to open the barrier!

This will be handed over to the driver by our colleagues after loading and unloading.

Registration:

Every delivery or collection must be registered at least 1 working days (Mo-Fr) in advance.

Contact Details: Shipping Office T +49 (0) 6105 9339 11 or eMail logistic@vacuflex.de

Opening Hours:

Monday – Friday 7.00 a.m. – 4.45 p.m.

The entire site is no longer accessible on Saturdays and Sundays!

Requirements for the acceptance of goods

- Delivery documents and pallet labeling must be clear and consistent
- Pallets or storage spaces must be freely accessible (other pallets, lashing straps, packaging material etc. must not be in the way)
- Extreme protrusions or extreme overhangs of the load on a pallet are not permitted
- Pallets and packaging material must be clean, dry and free from soiling (oil, mold, mildew stains, odor)
- Acceptance only of intact pallets; broken pallet boards, missing or twisted blocks are not permitted
- Packaging film must not be loose or hanging down
- Hazardous substances must be clearly labeled
- Temporary storage of hazardous substances (not intended for VACUFLEX GmbH) is not permitted, not even for the purpose of shunting work
- Unloading must take place at the ramps (due to risk of damage caused by weather conditions)

Collection

- Loading and securing for transportation is not carried out by VACUFLEX GmbH

Rules of conduct on the company premises

- Maximum speed on the entire company premises 8 km/h
- Vehicle must be secured against rolling away with a chock
- The driver must comply with all measures for securing the vehicle and trailers
- Before driving off, the driver must check that no loading and unloading work is taking place
- High visibility vest and safety shoes are mandatory on the company premises
- Communicate with the driver in German or English
- Smoking is only permitted in designated areas
- All instructions such as health and safety guidelines of the respective operating site must be followed

